
 

第１回郡上市子ども・子育て会議 会議録 

日   時 平成２９年３月１０日（金） 午後２時００分～ 

会   場 郡上市総合文化センター４階第２会議室 

出  席  者 ・ 清水 博（会長） 

・ 松井 弓枝（副会長） 

・ 永井 雅子 

・ 坪井 ひとみ 

・ 兼山 吉枝 

・ 可児 亨 

・ 多田 克次 

・ 武藤 留美恵 

・ 直井 信一 

・ 上村 ひとみ 

・ 矢野 晶子 

・ 成澤 武史 

・ 林  陽子 

・ 小畑 裕己 

・ 藤田 則子   計１５名 

事 務 局  

関 係 課 ことばの教室統括兼ひまわり教室園長  鷲見 法子 

健康課 課長補佐   蒲 とよみ 

会議の公開 公開 

傍 聴 者 数 ０人 

 



 

 開会 

１．あいさつ（清水会長、羽田野部長、細川次長） 

 

２．協議事項 

 （１）郡上市子ども・子育て支援事業計画の実施状況について 

（２）平成２９年度市内保育所、幼稚園、認定こども園の利用定員について 

 

３．報告 

  平成２９年度主な子育て支援事業について 

 

４．意見交換 

＜意見抜粋＞ 

・障害児に対する支援の今後の目標を示してほしい。 

・病児・病後児保育の制度を口コミ等で広めるべき。 

・一時預かりについて、16時以降も利用できるようにしてほしい。 

・各地域の保護者代表委員の選出をお願いしたい。 

・親の意見に耳を傾ける機会を作ることに力を注いでほしい。親育てにも繋がる。 

・アレルギー児や障害児について、就園前に事前に把握できるような仕組みにしてほしい。 

・ことばの教室や健診に行かない親さんへの支援が難しい。 

・親の不安を解消できる機会を増やすべき。 

・幼児教育をしてもらえる施設や期間が少ない。小学校へ上がった時困る。 

 

５．講評（林陽子先生 名古屋女子大学短期大学部／保育学科教授） 

・来年は子ども・子育て事業計画の中間年。何に重点を置くか精査を願いたい。 

・住みやすさ、生活のしやすさなど総合的な支援が少子化対策に繋がる。 

 

６．その他 

  任期満了についてのお礼（羽田野部長） 

 

閉会 あいさつ（松井副会長） 

 

 


